



4. Styrian Winner

LG Steiermark, Kärnten und Osttirol des ÖJSpk (ÖKV)
am 18. Juni 2023
auf dem Kursplatz der HS Trofaiach-Umgebung

Richter: Rafaela EITEL (GER)

Meldeschluss/entry deadline: 08. Juni 2023 (einlangend/delivered)

Online Anmeldung/online entries: <https://jagdspaniel.at/styrian-winner/>

Auskunft/Informations: office@stmk-spaniel.at

Alle Teilnehmer erhalten eine Annahmestätigung.

Tageseinteilung:

ab 08.00 Uhr	Einlass der Hunde
10.00 Uhr	Beginn des Richtens
ca. 14.00 Uhr	Paar-, Zucht-, Nachzuchtgruppenbewerbe
ca. 14.30 Uhr	Endkonkurrenzen
ca. 15.00 Uhr	Siegerehrung

Titelvergabe: Jugendbester, Styrian Junior Winner (R, H je Rasse), CACA, Klubchampion-Anwartschaft, Jugend/Veteranen-Anwartschaft, Veteranenbester, Styrian Veteran Winner (R, H je Rasse), Styrian Winner (beste Rüde und Hündin, aus Zwischen-, Offene-, Gebrauchshunde- & Championklasse), BOB (Rassebester), BOS (Best Opposite Sex)

Bestes Baby, Best Puppy, Bester Junghund, Bester Veteran, Bester Gebrauchshund, Schönster Spaniel der Schau (BIS).

Zuchtgruppenbewerb: Zur Meldung von Zuchtgruppen sind alle Züchter berechtigt, die nachstehende Bedingungen erfüllen: Die Zuchtgruppe besteht aus mind. 3 Hunden (gleiche Spanielrasse), die auf dieser Schau bewertet werden. Alle Hunde einer Zuchtgruppe müssen vom selben Züchter stammen, aber nicht mehr in dessen Besitz zu stehen.

Nachzuchtgruppenbewerb: Mindestens 3 Nachkommen eines Rüden oder einer Hündin, Vorfahre und Nachkommen müssen auf dieser Ausstellung bewertet werden.

Paarbewerb: Rüde und Hündin derselben Rasse, im gemeinsamen Besitz eines Ausstellers. Nachmeldungen für diese 3 Bewerbe sind am Ausstellungstag bis 12 Uhr möglich.

Alle Teilnehmer erhalten ein Ausstellergeschenk, für die Sieger stehen schöne Ehrenpreise und Rosetten zur Verfügung!

Teilnahmeberechtigt sind alle Spaniels, die in ein von der FCI anerkanntes Zuchtbuch eingetragen sind. Spaniels in österreichischem Besitz müssen im ÖHZB eingetragen sein.

ACHTUNG WICHTIG - VETERINÄRBESTIMMUNGEN!

Jeder Hund, der zur Ausstellung gebracht wird, muss gegen Tollwut geimpft sein - Impfpass mitbringen! Es dürfen nur solche Tiere bei der Veranstaltung präsentiert werden, die keiner veterinärbehördlichen Beschränkung wegen des Verdachtes der Wutkrankheit unterliegen.

Eine Hündin ist ab dem 19. Tag ab dem Deckakt von allen im Rahmen des ÖJSpk durchgeführten Veranstaltungen gemäß Beschluss vom 1.4.2017 ausgeschlossen. Dieser Ausschluss gilt bis zur Vollendeten 12. Woche nach dem Wurfstag. Für den Fall, dass eine Hündin leer geblieben ist, endet die Ausschlussfrist mit dem Tag des medizinisch gesicherten Feststehens dieses Umstandes

Meldegebühr für den 1. Hund € 40,-- (Baby, Puppy, Veteran € 30,--)

Für jeden weiteren Hund ohne Katalog € 30,-- (€ 25,--)

Paar-, Zucht-, Nachzuchtgruppe € 10,--

Zahlung bei Ausstellung/Hund € 5,--

Bitte die Meldegebühr auf folgendes Konto der Landesgruppe einzahlen:

Lautend auf Jagdspaniel-Klub, LG STMK/K/OT

AT44 3834 6000 0004 0311

BLZ RZSTAT2G346, Raiffeisenbank, Aichfeld

Program

from 8 am entry
from 10 am start of judgment
afterwards competitions in mainring

 **PURINA**
PRO PLAN

Title: Styrian Junior Winner (male & female of each breed), CACA, Club-CC, Junior/Veteran-CC, Styrian Veteran Winner (male & female of each breed), Styrian Winner (best male & female out of intermedia-, open-, working-, & championclass), BOB, BOS

Best Baby, Best Puppy, Best Junior, Best Veteran, Best Workingdog, Best Spaniel in Show (BIS).

Breeders group: All breeders are eligible to show a breeders group, consisting of min. 3 dogs (same breed), which are all judged at this show. These dogs must all be bred by the same breeder, but need not be in his/her ownership any more.

Progeny group: At least 3 sons or daughters of a dog or of a bitch, ancestor and progeny must be judged at this show.

Brace competition: A dog and a bitch of the same breed, both belonging to the same exhibitor. Entries for these competitions (free of charge) are possible on day of show (until 12.00).

Veterinary-regulations: Every dog brought to the exhibition must have a valid rabies vaccination.

Pregnant and lactating bitches: A bitch is excluded from all events within the ÖJSpK according to the resolution of April 1st 2017 from the 19th day after the mating. This exclusion is valid until the 12th week after the day of birth.

Payment: for the 1st dog € 40,-- (Baby, Puppy-, Veteran class € 30,--)
each successive dog (without catalogue) € 35,-- (€ 25,--).

Brace competition, Breeders Group, Progeny Group (€ 10,--).

Payment has to be made before the show to: Raiffeisenbank, Aichfeld
IBAN: AT44 3834 6000 0004 0311; BIC: RZSTAT2G346.

When the entry fees are paid in cash at the show we charge an additional fee of 5 Euro

Anreise/Travelling:

ÖGV Hundeschule Trofaiach Umgebung
A-8793 Trofaiach, Gmeingrube 3

